



Montoro cede hoy la exsede del Banco de España a la Usal tras siete meses de espera

El ministro rubrica el acuerdo con Ruipérez después del acuerdo firmado en octubre de 2015 para crear el Centro de Referencia del Español

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, rubrica esta mañana el esperado convenio de colaboración con el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, con el fin de ceder a la institución académica salmantina el antiguo inmueble del Banco de España para su acondicionamiento y transformación en la futura sede del Centro Internacional de Referencia del Español.

Montoro y Ruipérez estampan su firma esta mañana, en el transcurso de un acto que se desarrolla en la Casa Museo Unamuno y que cuenta con la asistencia de la consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac, y del alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.

En realidad, el documento que se sella hoy es la culminación del preacuerdo que suscribieron en octubre del pasado año el rector Daniel Her-



Ruipérez y García Cirac firmaron el acuerdo para rehabilitar el Banco de España el 19 de abril. :: ALMEIDA

nández Ruipérez; el alcalde Alfonso Fernández Mañueco y el entonces subdelegado del Gobierno en Salamanca, Javier Galán, que sentaba las bases para la futura operación de traspaso del emblemático inmueble de la plaza de Los Bandos a la entidad académica salmantina. En una de las cláusulas de aquel preacuerdo se especificaba, no obstante, que el Estado podrá recuperar la titularidad

del antiguo edificio del Banco de España en el caso de que la Usal no garantice, en el mes de octubre de 2018, su uso como sede del Centro Internacional de Referencia del Español.

El preacuerdo de octubre tuvo su continuidad el pasado 19 de abril, cuando la consejera de Cultura, Josefa García Cirac, firmó otro convenio con el rector Daniel Hernández Ruipérez, que estipula que la Junta

financiará «en su totalidad» tanto el proyecto de redacción como las obras de acondicionamiento de la antigua sucursal del Banco de España. Sin embargo, ni la consejera ni el rector se atrevieron a aventurar cifras entonces sobre la inversión que deberá desembolsar el Ejecutivo regional, pese a que la Universidad calculó que la restauración del inmueble costará unos 13 millones de euros.